

Mercredi 22 septembre 2022, dans le cadre du [festival Forever Young #2](#), un « café des langues » était organisé par le Centre Information Jeunesse de la ville du Mans, au théâtre Paul-Scarron. Arrivés en France il y a quelques semaines, une quinzaine de jeunes européens âgés de 18 à 25 ans ont raconté leur expérience en tant que volontaires. Autour d'une dégustation de plats traditionnels de leurs pays respectifs, ils ont partagé leurs premières impressions et ont expliqué ce qui les avaient motivés à prendre cette année de césure, loin de leur pays d'origine.

Venue d'Allemagne, Sina a fini le lycée cette année et ne voulait pas oublier le Français, qu'elle a appris pendant sa scolarité. Comme elle, la majorité des jeunes volontaires européens avaient l'envie d'améliorer leur maîtrise de la langue de Molière, ou même, de l'apprendre complètement.

Le volontariat européen, une belle occasion pour vivre une expérience hors du commun





« **Je voulais découvrir le monde avant de commencer ma vie d'adulte** », raconte Pia, une allemande de 18 ans. À l'inverse, Matis est âgé de 25 ans, et c'est la dernière année pendant laquelle il lui est possible d'effectuer cette mission de volontaire européen. Pour le jeune estonien, il était donc important de saisir l'opportunité. En effet, la principale raison de la venue de ces jeunes est l'expérience hors du commun qu'ils ont la chance de vivre; tous sont satisfaits de leur décision. Ils engrangent de la maturité et sont ravis des rencontres qu'ils ont pu faire grâce à ce voyage. « **On est tous devenus proches en peu de temps, explique l'Allemande Gesa, tout le monde est très ouvert d'esprit !** »

Les « Mercredis des langues » ont lieu chaque fin du mois au Centre Information Jeunesse du Mans. Et si les volontaires rencontrés ce mercredi 22 septembre n'y sont pas toujours présents, Christin, jeune allemande accueillie au service jeunesse de la ville pour 11 mois, s'y rendra à chaque fois pour faire part de son expérience.

Texte et Photos : Ninon GOUGEON.

Les Mercredis des langues se déroulent au Service Enfance, Jeunesse et Sports, 13, rue de l'Etoile, au Mans. Contacts 02 43 47 38 50 ou sve@lemans.fr

Partager :



- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)